



○2月朝会

2月1日(木)に、朝会を行いました。「Life Vest Inside」というニューヨークの非営利団体が作製した動画を紹介しました。

ある一人の親切が他人の親切を生み出すという思いやりの連鎖反応が描かれています。落とした物を拾ってあげたり、重い物をいっしょに運んであげたりと、ほんの些細な行動によって、相手に思いやりを伝えられるということが表現されています。



その映像の後で、「恩送り」という言葉を紹介しました。生徒たちの身近なことで言うと、「学校行事や部活動等で上級生から優しく教えてもらったことを、今度は自分が新入生や下級生に優しく教えてあげよう」という行動がそれに当たります。

また、優しく教えてくれた上級生への「恩返し」の気持ちをもって、卒業式に参加してほしいと1、2年生に話をしました。

最後に、高校入試を間近に控えた3年生への励ましの言葉で朝会を終えました。

○新入生保護者・新入生説明会

2月2日(金)に、令和6年度に本校に入学する児童とその保護者を対象に説明会を行いました。

保護者の方々には、松田警察署スクールサポーターの櫻庭さん、少年補導員の小澤さん、加藤さんからインターネットの



正しい使い方についてのお話をさせていただき、その後、本校職員から教育活動の概要、学校生活等について説明し、最後に本校PTA役員よりPTA活動への協力依頼の話がありました。

6年生の児童には、体育館1階で本校生徒会役員から、学校生活や部活動等について動画を交えての説明がありました。その後、グループに分かれて、校舎見学・部活動見学を行いました。



4月5日(金)の入学式で会えることを楽しみにしています。